



INFORMATION BULLETIN #20 / BULLETIN D'INFORMATION N° 20

Bell Craft and Services Members / Membres techniciens et employés auxiliaires chez Bell

Sisters and Brothers,

We are pleased to announce that after 8 long months we have reached a tentative agreement with the company. This agreement has been unanimously recommended by the bargaining committee. We will be holding a bargaining caucus to be followed by ratification meetings.

The dates of these meetings and how they will be conducted will be communicated as soon as we make the arrangements. Thank you to the members for your continuous support during this process.

In solidarity,

Your Bargaining Committee

**Paul Couvion
Justin Connolly
Dave Hicks
Clayton Nunn – National Representative**

CN/mycope343

**Alain Sevigny
David Jacob
Sebastien Vachon
Jean-Stephane Mayer – National Representative**

Consœurs et confrères,

Nous sommes heureux d'annoncer qu'après 8 longs mois, nous avons conclu une entente de principe avec la compagnie. Cette entente est recommandée à l'unanimité par le comité de négociation. Nous tiendrons un caucus de négociation qui sera suivi d'assemblées de ratification.

Les dates de ces assemblées et la façon dont elles se dérouleront seront communiquées dès que nous aurons pris les dispositions nécessaires. Merci aux membres pour leur soutien continu durant ce processus

En toute solidarité,

Votre comité de négociation

**Paul Couvion
Justin Connolly
Dave Hicks
Clayton Nunn – Représentant national**

**Alain Sévigny
David Jacob
Sébastien Vachon
Jean-Stéphane Mayer – Représentant national**

